

San Francisco del Rincón, Gto.  
Fecha: 26 de abril del 2022  
Oficio no. UT/218/2022  
Asunto: se contesta solicitud.

**C. Adán**  
**Presente:**

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 11, 12, 13, 82, 84, 96, 99 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Guanajuato, y referente a su solicitud de fecha 19 de abril del presente año con número de folio 110198000016322 que a la letra dice:

"... Buen día, reciba un cordial saludo de igual parte me permito solicitar la siguiente información al archivo histórico municipal.

1. Datos de cuando se inauguró la línea ferroviaria y estación del tren de San Francisco del Rincón.
2. construcción de la presa del Barrial, afectaciones, y costo de la misma.
3. Última inundación que sufrió el municipio de lo anterior si la información pudiera venir acompañada de fotografías, recortes, y escaneo de los documentos sería de mayor utilidad. Esto con la finalidad de poder realizar la reseña histórica de la comunidad de Potrerillos (Guanajuato) perteneciente al municipio de Purísima del Rincón, y la información solicitada está ligada en gran parte con nuestra comunidad. Sin más por el momento me despido de usted esperando obtener una respuesta positiva a la información solicitada..."

Para contestar su pregunta marcada con el número 1) le hago saber que la línea ferroviaria y estación de tren en San Francisco del Rincón, Gto; debió de inaugurarse a fines del segundo semestre del año 1882, sin tener una fecha precisa.

A su pregunta número 2) le contesto que los estudios preliminares de la presa El Barrial se terminaron en el año de 1972, por lo que su construcción debió iniciarse entre 1973 y 1974, puesto que en mes de marzo de 1976 ya se informaba que próximamente se terminaría para que fuera inaugurada por el C. Presidente de la República, Lic. Luis Echeverría Álvarez. No se cuenta con información sobre afectaciones y el costo de la misma.

Para continuar con su pregunta 3), le respondo que la última inundación que sufrió esta ciudad fue la ocurrida el 11 de julio de 1976; posteriormente hubo conatos de inundación, como en el año 2003, pero solo se registró encharcamientos sin causar daños a la población.

Por último, para contestar su pregunta 4) la Comunidad de Potrerillos siempre ha pertenecido al municipio de Purísima del Rincón, por lo que no se tiene mayor información.

Sin más por el momento me despido de usted enviándole un cordial saludo así mismo quedo a sus órdenes para cualquier duda o aclaración.

**Atentamente**

**Lic. Luz María Luna Pérez**  
**Directora de la Unidad de Transparencia.**

UNIDAD DE TRANSPARENCIA

### Compás de Espera en las Actividades Políticas del PRI

Las actividades políticas han entrado a un compás de espera en el Estado de Guanajuato toda vez que los delegados del Comité Ejecutivo Nacional del PRI licenciado Ignacio Ahmirano Marín y el doctor Ignacio Gálvez Rocha fueron parte de un estudio Parlamentaria mexicana que recorre desde hace varios días algunos países cent y sudamericanos.

El licenciado Amirano Marín ha estado ingiendo desde el año pasado como delegado general del Fido Revolucionario Institucional en el Estado.

Por su parte el legislador michoacano doctor Ignacio Gálvez Rocha, está actualmente el carácter delegado general de la Federación Nacional de Organizaciones Populares.

La presencia de los Legisladores en los países centroamericanos y los de sudamérica es con objeto de estrechar las tradicionales relaciones amistosas privadas con los parlamentarios de esos países heros.

## Estudios Para Construir la Presa del "Barrial"

SAN FRANCISCO DEL RINCON, Gto., Julio 20.—Fueron terminados los estudios preliminares ordenados por la Secretaría de Recursos Hidráulicos relacionados con la construcción de la Presa del "Barrial" y de acuerdo con los informes rendidos por la Comisión Estatal de R.H. se programarán a fin de demir la factibilidad del proyect y así realizar la gestión respectiva para llevar a cabo los trabajos.

El ingeniero Jorge B. Quintero García, Director del Programa de Obras de Riego para el Desarrollo Rural de la SRH, se dirigió oficialmente al alcalde de la ciudad, señor Atarino Luna Ocampo, en el que le hace saber lo anterior, procediendo que los estudios preliminares levantados por personal especializado y que fueron ordenados por el propio presidente de la República, Lic. Luis Echeverría, se encuentran en su poder y están siendo analizados.

Al dar a conocer lo anterior, el señor Luna Ocampo dijo que de aprobarse el proyecto mencionado, la región norte de este municipio y parte del da Purísima de Bustos, se verá

grandemente beneficiada con la construcción de la presa, toda vez que de menos 10 ejidos serian regados con las aguas, donde actualmente solamente tienen tierras de temporal, mismas que se convertirían de riego y por consecuencia,

aumentaría la producción agrícola.

Poblados ejidales como el Barrio de Guadalupe, Estación, el Barril, San Roque de Montes el Liebrero, Mezquitillo, Loma de San Rafael y el Magrey mejorarian sus tierras y esto fue lo que se hizo conocido al hacerse la petición al Primer Mandatario del País en una entrevista concedida a las autoridades municipales.

Ahora se espera que la SRH avuene el proyecto y se realice la obra que además de mejorar las tierras evitaria las inundaciones en la ciudad y enriquecerian los mantos acuíferos, dijo para terminar el alcalde.



Lic. Pastor Yáñez.

### Nuevas Faja eje Industr

—El titular del Departamento de Fomento Industrial, Comercial y Artesanal de Gobierno del Estado, licenciado Pastor Yáñez, dijo ayer que Guanajuato resultará altamente beneficiado con el decreto que acaba de expedir el Presidente Echeverría, referente a...

La existencia del afón Medida

AGMSFR- PH-5ML-FHF Exp. 33109

